

La educación es un derecho. ¡Cuidémoslo!

¿Qué podemos hacer las familias frente a la COVID-19 en escuelas e institutos?

Las medidas en centros educativos han demostrado ser efectivas.
Es responsabilidad de todos y todas seguirlas. **TAMBIÉN** fuera de los centros educativos:
en casa, en el trabajo, en las actividades de ocio, en el transporte...

- **NO acudas al centro educativo si:**
 - Síntomas compatibles con COVID-19, se haya diagnosticado o no
 - Diagnóstico de COVID ¡aunque no haya síntomas!
 - Indicación de cuarentena
- **Usa correctamente la mascarilla (cubriendo nariz, boca y barbilla)**
- **Higiene de manos**
- **Limita contactos y prioriza actividades al aire libre**
- **Ventilación natural**
- **Vacunación**



- **Cuidate y cuida de quien tienes cerca**
- **Fomenta el apoyo mutuo y las redes comunitarias, ¡pueden ser de gran ayuda!**

PARTICIPA

- **Y construye una escuela saludable con otras personas AMPAS, profes, centro de salud, niños/as, asociaciones...)**
- **Ayudando a las personas y colectivos de tu entorno a mejorar en la prevención de la transmisión del COVID-19 y ganar salud.**

¡Dentro y fuera del cole!

Con medidas preventivas → Centros educativos seguros

¡RECUERDA!

Cuidando las medidas cuidamos la salud de la comunidad educativa

Enero 2022

Consulta fuentes oficiales para informarte

www.msbs.gob.es

www.estilosdevidasaludable.msbs.gob.es

@sanidadgob

